

ANZEIGE



Radio-C

Nachdem sich Radio C, der neue Rundfunksender aus Südtirol, durch flotte, spritzige Musik im süddeutschen Raum bestens placiert hat und man sagen kann, daß der Hörerkreis sich nicht nur durch Mund-zu-Mund-Propaganda, sondern auch durch umfangreiche Werbe- + PR-Maßnahmen konzipiert und realisiert von der PR und Werbeagentur PR-Kontakt München/Bonn, ständig erhöht, wagt Radio C nun den nächsten Vorstoß. Beginnend mit dem 13. September 1984 wird zukünftig in der attraktiven Sendezeit von 18.00 bis 19.00 Uhr das neue Radio-C-Reise- und Freizeit-Magazin zu hören sein. Ebenso wie im Musikbereich wird es auch hier viele Überraschungen und Neuheiten geben.



Jetzt zu den Fragen:

a) Radio Rosengarten kann demnächst auf 104,5 gut empfangen werden

← war in den letzten Wo. vertikal auf 104,5 RT gut zu hören

b) Bezüglich R104 hat uns das Wetter tatsächlich einen Strich durch den Rechnung gemacht. Leider können wir Ihnen in absehbarer Zeit kein guten Empfang von R104 in Ihrer Gegend versprechen

jetzt nicht mehr

c) Nein, der Sender auf 104,7 war noch nicht in Betrieb

(= gemeint ex M1)

d) Eine Afrika-Hilfsaktion ist zwar wieder geplant, ist aber noch nicht sicher.

im Weihn.-Progr. von RC

Wir hoffen, Ihnen hiermit gedient zu haben und würden uns freuen, wieder von Ihnen zu hören.

Mit freundlichen Grüßen

RADIO C

Wolf P. Tangermann

Wolf P. Tangermann